

FICHAS EQUIPO ESTRATEGIA

Military Review (enero-febrero 2019)

Ficha	Ibragimov, M.M traducción de Baumann, Robert F. 2019 "Priorities of the Construction of the Armed Forces of the Republic of Uzbekistan in the Conditions of Development of Forms and Methods of Contemporary Armed Struggle", <i>Military Review</i> (enero-febrero) (Kansas: Foreign Military Studies Office) pp. 48-55.
Autores	<p>M. M. Ibragimov, is an associate professor and the director of the Department for the Study of Foreign Military Experience at the Armed Forces Academy of Uzbekistan in Tashkent.</p> <p>Robert F. Baumann, PhD, is the director of the graduate degree program and professor of history at the U.S. Army Command and General Staff College, Fort Leavenworth, Kansas. He holds a BA in Russian from Dartmouth College, an MA in Russian and East European studies from Yale University, and a PhD in history from Yale University.</p>
Palabras clave	Armed forces, Uzbek Defense Doctrine, Potential threats.
Tema	La doctrina de defensa de la República de Uzbekistán aprobada el 9 de enero de 2018.
Argumento	A finales de 2016, Shavkat M. Mirziyoyev fue elegido presidente de la República de Uzbekistán. Desde los primeros días en el cargo comenzó a implementar reformas profundas en todas las áreas del desarrollo del Estado, incluidas las fuerzas armadas. De hecho, desde el 2000 Uzbekistán no había actualizado el marco legal para el funcionamiento de sus fuerzas armadas, por lo tanto, ha sido una de las prioridades actuales, publicándose en enero de 2018 la actualización de la doctrina de defensa de Uzbekistán.
Concepción de intereses estratégicos	Garantizar la seguridad del país, fortalecer sus defensas y prevenir la agresión son intereses estratégicos. Para ello, Uzbekistán implementa una defensa nacional que consta del desarrollo de los militares y la organización general de las fuerzas armadas, lo cual va a la par de la implementación práctica de la política militar del Estado.

<p>Concepción de guerra</p>	<p>Existe una ampliación del ámbito espacial, de la intensidad y las consecuencias destructivas en las guerras, también ha aumentado la cantidad de fuerzas, medios y activos materiales que se aplican. El establecimiento de defensa se ha convertido en un sistema complejo de diversas actividades interrelacionadas, las cuales requieren enormes costos financieros y materiales que involucran casi todas las estructuras estatales y económicas, incluido al sector privado y a la población.</p> <p>Según la doctrina militar de la República de Uzbekistán, las guerras modernas se caracterizan por:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Campañas preparatorias informativas y de propaganda psicológica destinadas a establecer una justificación política para participar en conflictos y convencer a la opinión pública internacional sobre la necesidad de utilizar la fuerza militar para resolver una disputa pendiente. -Uso activo, junto con la fuerza militar, de medidas no militares (políticas, económicas, de información, psicológicas y otras). -Uso de armas de alta precisión, medios de guerra electrónica, vehículos aéreos no tripulados y sistemas robóticos, sistemas de control automatizados en red; la capacidad de localizar objetivos en todo el territorio del adversario; alta movilidad y empleo de agrupaciones de fuerzas autosuficientes. -Participación activa de las fuerzas de operaciones especiales, formaciones armadas ilegales, compañías militares privadas y otro personal contratado que usa sabotaje y métodos terroristas de combate; amplia participación y alta vulnerabilidad de la población local. -Deshabilitación deliberada (interrupción del funcionamiento) de una importante infraestructura estatal, cuya destrucción puede desencadenar situaciones de emergencia a gran escala, incluidas las crisis transfronterizas; y una alta probabilidad de rápida transformación de una forma de conflicto militar en otra.
<p>Concepción del enemigo o de las <i>amenazas</i></p>	<p>Únicamente habla de las amenazas como cualquiera que atente contra la soberanía, su independencia y su identidad cultural y civilizadora del pueblo.</p>
<p>Fuerzas mencionadas en el artículo</p>	<p>Ministerio de Defensa de la República de Uzbekistán, Rusia, Comité Estatal para la Industria de la Defensa</p>
<p>Metodología para <i>enfrentar</i> las amenazas</p>	<ul style="list-style-type: none"> -Para enfrentar efectivamente las amenazas emergentes, la construcción de las fuerzas armadas debe llevarse a cabo teniendo en cuenta las características y la estructura de la sociedad, así como las capacidades políticas, económicas, científicas, técnicas y militares del país. Además, debe considerar las principales características de los conflictos militares modernos. -Priorizar la protección de la soberanía y la independencia de Uzbekistán basada en el principio de una política exterior abierta y flexible, con especial énfasis en el desarrollo de relaciones amistosas

	<p>y constructivas con sus vecinos.</p> <p>-Fortalecimiento de las Fuerzas de Defensa Aérea, mejorar su estructura organizativa y sistema de gestión, así como implementar una serie de medidas para equiparlos con la última tecnología y armas.</p>
Mecanismos o planos de la guerra contra el enemigo o las amenazas	<p>-La construcción de las fuerzas armadas se está llevando a cabo constantemente, intensificándose durante los períodos de mayor riesgo para la seguridad nacional, especialmente con el surgimiento de una amenaza militar.</p> <p>-Formación del Comité Estatal para la Industria de la Defensa, que unió a todas las empresas claves en materia de guerra del país. Esto permite a Uzbekistán proporcionar al ejército nacional de armas y equipos modernos.</p>
¿Cómo se inscribe esta discusión en el tema de nuestro proyecto?	<p>En el texto se puede observar la percepción de guerra y amenazas que tiene Uzbekistán, en qué está invirtiendo actualmente y sobre todo, qué posición juega geopolíticamente Asia Central.</p>
Comentarios	<p>El presidente de Uzbekistán ha priorizado las tareas para la construcción de las fuerzas armadas en distintos puntos. La primera prioridad es la activación y el mejoramiento del papel de la sociedad civil y las autoridades estatales en el terreno, lo que implicará la participación activa y personal de los líderes gubernamentales en todos los niveles. La segunda es un aumento en las capacidades de las fuerzas armadas de Uzbekistán para cumplir efectivamente las tareas que tienen ante sí. Esto incluye mejorar las unidades asignadas a cada distrito militar, mejorar su preparación y efectividad de combate. Tercera, la necesidad de revisar el marco regulatorio para la planificación y el uso de las fuerzas armadas en relación con la revisión de documentos conceptuales para garantizar la seguridad del país y la mejora de las estructuras organizativas y de personal. Cuarta, mejorar el sistema de combate y entrenamiento operativo de las tropas para aumentar y mejorar la efectividad. Quinta, mantener un enfoque central en el análisis sistemático de las necesidades reales de las tropas, aumentando su nivel de capacidad con las últimas armas y otros sistemas. Y por último, la sexta es el mayor desarrollo del sistema de seguridad social para los militares.</p>
Enlace electrónico del artículo original	<p>https://www.armyupress.army.mil/Journals/Military-Review/English-Edition-Archives/Jan-Feb-2019/Ibragimov-Priorities/</p>
Persona que elaboró la ficha	<p>Regina Gómez Iturribarría</p>